



6年生

2012年8月28日(火)・2012年10月11日(木)

6年生 みそづくり教室を体験しました



6年1組の実習



1か月半経過 みそ胡瓜

で
高学年児童に食べてもら
いました。



6年2組の実習



仕込み完了。これからじ
っくりねかせて、いいみそ
にします。

食育授業の一環として、6年1組は8月28日に、2組は10月11日にみそづくり教室を実施しました。

どちらの組も最初に「みそはどんな料理に入っているか」「どんな材料で作られるか」「どのようにしたらみそは作られるか」をパワーポイントで学習しました。その後、実際にみそづくりを体験しました。

班ごとに大豆をつぶしたり、こうじと塩を混ぜたものを練り混ぜたりと、子どもたちは、協力して作業をしていました。

1組は、市販のみそと、仕込んだばかりの生みその味比べをしました。

2組は、1組が漬けたみそと、仕込んだばかりの生みその味比べをしました。

また、ゆでた大豆とこうじも食べてもらい、どんな味のものがみそになるかを知ってもらいました。

子どもたちからは、「生みそはしょっぱい」「市販のみそはおいしい」などの声が上がりました。

子どもたちが漬けたみそは、仕上がり具合を確認の上、みそきゅうりや汁物など、給食等の際に使う予定です。

自分たちが作ったみそを食べるのを楽しみにしてほしいです。

2012年8月2日(木)

6年生 立科林間学校 第2日目夜と第3日目



2日目の夕食の様子と、オーナーズタイム(各ペンションのオーナーがイベントを準備)をしました。

オーナーズタイムはそれぞれのペンションのオーナーによって紐結びや天体望遠鏡で土星観察やハシ作りなど楽しい体験をさせていただきました！



立科林間学校3日目です！午前中、長門牧場でヤギや羊にふれあったり楽しい一時を過ごしました！



佐久市子ども未来館にも行きました。「宇宙展」が開催されていました。宇宙の不思議などたくさんの体験コーナーがありました。

2012年8月1日(水)

6年生 立科林間学校 第2日目

午前7時33分

おはようございます。今朝の気温は18℃、快晴です。子どもたちは、みな元気です。昨夜のナイトハイクでは、ホタルを数匹みることができました。また、オーナーさんから、星のお話を聞かせていただきました。月明かりで影が出来る様子や人工衛星も観察する事ができました。今日は、車山山頂から八島湿原までのハイキング、黒曜石ミュージアム ペンダント作りをします。



今朝の朝食の様子です。朝食の前には、みんなで運動もしました。

本日は、快晴！！車山からの景色です。富士山も見えました。



車山のハイキングです。リフトで頂上に登ってからスタートしました。右の丸いのは、頂上にある気象レーダーです。



午後は、黒曜石ミュージアムでクラフト体験をしました。勾玉や黒曜石のペンダントを作りました。



2012年7月31日(火)

6年生 立科林間学校 第1日目

午前7時15分

2名の欠席者がいましたが、合計70名の児童と、8名の教職員スタッフといっしょに、立科林間学校に出発しました。皆元気いっぱいです。

初日は、耕福館に到着し、飯ごう炊さんとカレー作りにチャレンジです。その後、女神湖に向かい、4つのペンションに分宿となります。

ペンションに到着した後は、夕食後にナイトハイク、就寝は午後9時半の予定です。長旅の疲れが出るので、早めに宿到着を予定しています。



ちょうど正午には、無事に、カレーもご飯もできました。



飯ごうで炊いたご飯は美味しいです。
後片付けもしっかりやりました。



天候も最高です。浅間山がこんなに綺麗に見えるのは久しぶりだそうです。